



1 尾ノ上校区徘徊声かけ模擬訓練 11/19 ☀️ ジュニアヘルパーも参加

第1回声かけ訓練を錦ヶ丘公園にて町内住民と事業所さんも協力して開催。錦ヶ丘中のジュニアヘルパー7名の参加もあり、中学生とは思えないような声かけと、訓練後は素晴らしい意見発表もして頂き、拍手喝さいでした。主催の実行委員会はさらに見守りネットワークを推進予定です。



📷 朝コミセンに集合、満員御礼！優しい声かけ・ジュニアヘルパー 主催：実行委員会の皆さん

2 第4回長嶺校区認知症声かけ訓練 11/25 ☀️ 長嶺小学校

4回目を迎える長嶺では、小学校の敷地内に仮想のコンビニや交番を設置し、声かけだけに終わらず、多様なサポート（コンビニでの買物支援等）も実践できる深みある訓練でした。和やかな中に、回数を重ねながら地道な地域のネットワークのステップアップを着実に感じられる内容でした。



📷 若い親子も参加！コンビニの買物支援、交番にはおまわりさんも！小学校体育館で集合写真♪

3 赤い羽根街頭募金：校区社協・民児協様、ありがとうございました

10/13 ピアクレスと10/26・27 サンロードシティー東町にて街頭募金を実施しました。校区社協・民児協の皆様、また募金にご協力いただいた地域・商店の皆様誠にありがとうございました。



赤い羽根
共同募金